

“Año del Bicentenario, de la consolidación de nuestra Independencia y de la conmemoración  
de las heroicas batallas de Junín y Ayacucho “

Tarapoto : 16 de diciembre del 2024

SEÑOR : Luis Alberto Navarro Saavedra

DIRECTOR DE LA UGEL EL DORADO

ASUNTO : SOLICITO UN PERSONAL DE LA UGEL EL DORADO PARA QUE ME ACOMPAÑE EN  
LA REUNIÓN DE PADRES DE FAMILIA

Yo Sonia Isabel Shupingahua Mesía identificada con DNI 00953890 de 49 años de edad natural de Tarapoto, docente del nivel primario actual Directora encargada de la IE 0731 Ponciano, Distrito de Shatoja, Prov. El Dorado, Región San Martín Ugel El Dorado ante ud me presento para solicitarle de una manera muy especial un personal de la Ugel El Dorado para que me acompañe en la reunión de padres de familia de la IE 0731 Ponciano que se llevará a cabo el día lunes 16 a las 03.00 p.m. en uno de los ambientes de la institución , solicito apoyo porque en las reuniones que se dan me subestiman , todo es mirar mal de mi persona , me hablan con la voz alta ello hace que me desequilibre emocionalmente afectando mi salud , esta reunión se da por incentivo del prof. que está a cargo del 4to, 5to y 6to grado Efraín Morales López donde él dice a los padres de familia que hagan un memorial con todas las firmas incluyendo de las autoridades de la comunidad haciendo ver que no quieren que retorne a laborar como directora para el 2025 y que él si quiere retornar a trabajar en la IE así como también manifestó a los ppff de que yo pagué para que me dieran el acta de adjudicación que todo es una mentira que concursé y que de la IE de Las Palmeras me castigaron por ello fui a parar en Ponciano versión del docente lo cual considero falso( esto me comunicó una madre de familia que así se expresó el sábado 14 de diciembre en una reunión de faena cuando yo no estuve presente ) por ello es que el presidente de Apafa me comunicó al celular que ellos se reunieron y que me convocan a una reunión para tratar acerca de :

- La ratificación para el 2025 a dicha IE. Por parte de mi persona todo hace pensar que el maestro continúa incentivando a los ppff para que actúen a mi contra. Dentro de todo este cuadro nada agradable mi decisión es no continuar laborando el 2025 en dicha IE no por darles el gusto a los ppff ni al docente arriba mencionado sino por mantener mi salud emocional que lo necesito para poder mantener a mi familia. Además, pido de una manera muy especial que me reubiquen a una plaza con dirección para el año 2025 para poder mantener a mis hijos soy padre y madre de ellos , cerca de San José de Sisa y no por la jurisdicción de Shatoja porque tengo un concurso ganado.

Es propicia la oportunidad para expresarle las muestras de mi especial consideración y estima personal.



Lic. Sonia Isabel Shupingahua Mesía

